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平成２４年度第４回経営協議会 議事要旨 

 

 日 時  平成２４年１０月１日（月）１４時００分～１５時１６分 

 場 所    事務棟第二会議室 

 出席者    山本学長，和田理事，大矢理事，奥田副学長，江口委員， 

鎌田委員，齊藤委員，齋田委員，榊原委員，舟本委員 

 欠席者  なし 

 

議事に先立ち，前回（平成２４年６月２５日）開催の平成２４年度第３回経営協議会の議事要旨の確認

を行われた。 
 

報 告 事 項 

 

１．平成２５年度概算要求の状況について 
山本学長から，平成２５年度概算要求については，７月上旬に文部科学省へ概算要求資料を提出して

いたが，文部科学省より財務省要求分に関する状況の情報提供があった旨，報告があった。 

概要については，財務課長から，報告資料１に基づき，説明があった。 

  なお，本件に関連して，意見交換等が行われた。 

 

  【意見交換等の主な内容】 

   ・６月に発表された大学改革実行プランを受けて，来年度の概算要求では，かなり具体化されてい

るのか。 

   ・例えば，大学の再編統合を行う大学には，予算が措置されることになる。 

   ・一般の運営費交付金が，毎年，減額されていく状況では，プロジェクト経費をより多く獲得する

必要があると思う。本学の状況について，説明願いたい。 

・本学では，毎年，新規のプロジェクト経費の要求を行っているが，文部科学省における予算要求

の査定の基準は分からない。来年度分については，要求順位が第２位である新規プロジェクトが，

財務省要求にあがっている。本学においては，運営費交付金に占めるプロジェクト経費の割合は他

大学に比べて高い方だと思われる。最近では，大型のプロジェクトの方が採択されやすい傾向にあ

ると思われる。本学では，より大きなプロジェクト経費の獲得に向けて，全力を尽くしていきたい。 

 

２．特例公債法案不成立による本学運営費交付金への影響について 
山本学長から，特例公債法案の不成立により９月以降の国の予算について，執行抑制措置が取られる

こととなり，本学の運営費交付金も執行抑制の対象経費であり，文部科学省より臨時的措置の通知がき

ている旨，報告があった。 

今回の措置による本学への影響については，財務課長から，報告資料２に基づき，説明があった。 

 

３．復興関連事業にかかる本学の要求について 
山本学長から，文部科学省より８月２２日付けで平成２４年度及び平成２５年度にかかる復興関連事

業の要望について照会があったが，要望の締切りが９月３日までで検討時間が短かったことから概算要

求時における学内の要望なども踏まえ，学長一任により要求事項を決定した旨，報告があった。 

概要については，財務課長から，報告資料３に基づき，説明があった。 
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４．給与勧告及び閣議決定について 
山本学長から，平成２４年８月８日付け給与勧告及び同８月７日付け閣議決定「国家公務員の退職手

当の支給水準引下げ等について」に関して報告があった。 

概要については，総務課長から，報告資料４に基づき，説明があった。 

総務課長からの説明後，山本学長から，本件については，今後，他大学の動向及び法案成立時期を考

慮しつつ，役員会において本学の方針を審議し，組合交渉を経て，改めて経営協議会にて審議すること

になる旨，補足説明があった。 

 

５．小樽商科大学シニアアカデミー2012について 

山本学長から，体験型生涯学習プログラム「小樽商科大学シニアアカデミー2012」を，小樽市と本学

の包括協定に基づく連携事業として，８月２７日から８月３１日までの５日間に渡って開催した旨，報

告があった。 

概要については，総務課長から，報告資料５に基づき，説明があった。 

 

６．平成２４年度下半期（１０月～３月）役員会・経営協議会の開催日程について 

山本学長から，平成２４年度下半期（１０月～３月）役員会・経営協議会の開催日程について，報告

資料６に基づき，報告があった。 

 

７．学生の飲酒事故の経過概要について 
山本学長から，アメリカンフットボールによる学生の飲酒事故の経過概要について，報告資料７に基

づき，報告があった。 

併せて，「小樽商科大学における学生の飲酒事故の再発防止等に関する第三者委員会」から提出され

た，学生の飲酒事故の再発防止等に関する提言書について，報告があった。 

  なお，本件に関連して，意見交換等が行われた。 

 

  【意見交換等の主な内容】 

   ・学生の飲酒に関する意識が高まるようにしていただきたい。 

   ・第三者委員会からの提言にあるように，学生の意識改革に焦点をあてて，学生自治会等と一緒に

検討していくことにしたい。学生の意識改革そのものが，飲酒事故の再発防止に繋がると思う。 

 

８．最近のトピックスについて 

山本学長から，本学の最近の動向について，報告資料８に基づき，報告があった。 

 

【特に取り上げられた内容】 

・北海道中央バス社長に牧野氏 

・北大×樽商大 応援団 札幌で伝統の対面式 

・樽商大生が児童指導（樽っ子学校サポート事業） 

・国立大資金繰り苦慮 

 

９．その他（次回の会議について） 

山本学長から，次回の経営協議会については，１１月１２日（月）１４時００分に開催する予定であ

る旨，説明があった。 

 

以 上 


